

an alle Mitgliedsvereine

Thomas Odenwald

Kreisvorsitzender
Bleichstr. 4a
58089 Hagen

1.Vorsitzender@Basketballkreis-Hagen.de

Hagen, 16.05.2024

E I N L A D U N G

Liebe Basketballfreundinnen,
liebe Basketballfreunde,

zum ordentlichen **Kreistag 2024** laden wir hiermit satzungsgemäß ein.

Die Versammlung findet statt am Donnerstag, 13. **Juni 2024 um 18:30 Uhr**
Im Vereinsheim des TSV Fichte Hagen, Wörthstr. 43, 58091 Hagen statt

- Tagesordnung:**
1. Eröffnung des Kreistags durch den 1. Vorsitzenden
 2. Wahl eines Protokollführers
 3. Feststellung der Stimmenzahl
 4. Ehrungen
 5. Tätigkeitsberichte des Vorstands
 6. Kassenbericht
 7. Bericht der Kassenprüfer und Genehmigung der Jahresrechnung 2023
 8. Entlastung des Gesamtvorstands
 9. Wahlen gemäß § 11 der Satzung / § 4 GVO
 - a) 1. Vorsitzende(r)
 - b) Sportwart
 - c) Schiedsrichterwart
 - d) Bestätigung des Jugendwartes
 - e) Spielleiter Kreisligen
 - f) Kassenprüfer
 - g) Mitglied(er) Rechtsausschuss
 10. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2024
 11. Beschlussfassung über vorliegende Anträge
 12. Verschiedenes (Beschlussfassung ist unter diesem TOP nicht möglich)

Anträge, die unter TOP 11 behandelt werden sollen, müssen schriftlich mit Begründung bis zum **30.05.2024** beim 1. Vorsitzenden Thomas Odenwald, Bleichstr. 4a in 58089 Hagen eingegangen ein.

Mit sportlichen Grüßen

BASKETBALLKREIS HAGEN e.V.

Der Gesamtvorstand
Thomas Odenwald
1. Vorsitzender

Antrag für den ordentlichen Kreistag des BBK Hagen

(Im Folgenden wird zur besseren Verständlichkeit das generische Maskulinum verwendet.)

Antrag zur Anpassung der Schiedsrichtergebühren

Hiermit beantragt der Vorstand des BBK Hagen eine kontinuierliche, dauerhafte und automatische Anpassung der Schiedsrichtergebühren auf die Höhe der niedrigsten Seniorenverbandsgebühr (männlich) für alle Ansetzungsgebühren.

Im Minispielbetrieb (U10 und U12) gilt dies ebenfalls, bloß soll ein Schiedsrichter bei der alleinigen Leitung des Spiels nur noch die einfache Ansetzungsgebühr erhalten.

Begründung:

Der Schiedsrichtermangel ist akut. Durch mögliche Erhöhungen im Verband kommt es zu einem quasi Wettbieten um die Ressource Schiedsrichter. Sollten die Schiedsrichter-Gebühren im BBK nicht mindestens die Höhe der niedrigsten Seniorenliga des Verbandes haben, werden gerade die erfahrenen Schiedsrichter dadurch weggelockt. Dies wiederum behindert die Ausbildung junger Schiedsrichter, da diese so weniger häufig mit erfahreneren Kollegen pfeifen und die Entwicklung nicht so positiv verläuft, wie sie verlaufen könnte. Dies wiederum wirkt sich negativ auf die SR-Ausbildung und SR-Entwicklung aus.

Ebenfalls ist der Aufwand mit dem steigenden Niveau in den Kreisligen gestiegen. So gibt es härtere Vorgaben für Schiedsrichter, welche einen erhöhten Zeitaufwand bedeuten, um dem Erwartungs- und Leistungsanspruch gerecht zu werden. So fallen mit Pre- und Postgameconference mindestens 40 Minuten (je 20 Minuten) mehr Zeitaufwand an, welche bislang in den Ansetzungsgebühren nicht berücksichtigt wurden.

Durch diese automatisierte Anpassung bleibt der BBK Hagen konkurrenzfähig, ohne die Gebühren übermäßig stark anzupassen. Auch wird so eine zukunftsfähige Lösung geschaffen, welche in anderen Basketballkreisen (Bsp.: BBK Wuppertal) bereits lange wirksam ist und dort sehr gut funktioniert.

Für den Vorstand des Basketballkreis Hagen

(Aeneas Eckstein)

Kreisschiedsrichterwart